

# *Bon début pour Cuba à l'éliminatoire de boxe des Jeux Centraméricains*

---



Cuba a obtenu les victoires attendues de Robeisy Ramirez et d'Arlen Lopez lors de leurs premières présentations au dernier tournoi de qualification en vue des Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz, qui se déroule à Bogota, en Colombie.

Robeisy Ramirez, champion olympique des poids mouches a battu 3 points à 0 dans la catégorie poids plumes, dans laquelle il se présente maintenant, le boxeur de Trinité et Tobago, Anthony Joseph, un rival sans histoire.

Dans le cas du poids moyen, Arlen Lopez les choses ont été plus faciles, car son rival de Trinité et Tobago, Aaron Prince, n'est pas monté sur le ring.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/30357-bon-debut-pour-cuba-a-leliminatoire-de-boxe-des-jeux-centramericains>



**Radio Habana Cuba**